

姿をみると、自然と目じりが下がってしまいます。日頃の練習の成果が発揮された素晴らしい演技に観客からは大きな拍手が沸き起きました。2幕目は、毎回お馴染みの職員によるダンスです。今回のテーマは『スーパー銭形ブラザーズ』。世界的に大人気のあのゲームキャラクターに扮した銭形ダンサーズたちがゲームの音楽にのせてコミカルなダンスパフォーマンスを披露しました。今回主役をつとめたのは職員Nさんの愛娘 HANAちゃん&YUMEちゃん。ダンスの才能はパパ譲りとあってキレ×2の踊りで観客を魅了しました。



銭フェスの締めくくりは前回命名の「銭フェスナンバーズ」です。今回も特賞の『バルミューダ社ホットプレート』と『USJ 入場チケット』をはじめ、いま流行の家電製品や、この秋高騰のお米(新潟産こしひかり)、誰もが貰って嬉しい現金など豪華賞品をドーンとラインナップしました。予期せぬ幸運に見舞われ上位の賞品を引き当てられた方はもちろん数人だけではありました。全部の賞品に銭形グループからの日頃の感謝の気持ちを添えておりますので、すべてがスペシャルなプレゼントだと思っていただけた幸いです!!(次回はもっとがんばります!!)

年に1度のイベントなのでしっかり準備したつもりでも至らぬ点が多々あったとは思いますが、今年もお越し頂いた皆様のたくさんの笑顔を拝見できただけで私たちにとっては何よりの成果でした。秋の行事が多いさなか、今回多くの方々にご来場をいただき本当にありがとうございました。



銭形グループのユニフォームがリニューアル!!



銭形フェスティバルの光景やこの後の新人紹介の写真を眺めていて職員たちの装いの変化に気づかれた方は、かなりの銭形マニアと言えるでしょう(笑) その通りです! 実はユニフォームが新しくなったのです! 昨冬のパーカーに続き、この夏は長く続く暑さを乗り切るために、Tシャツとポロシャツが新たに追加されました。職員が着ているのを見たら是非「なかなか似合ってるね~!」と褒めてやってください。職員たちもきっと喜ぶことでしょう。京都市内のあちらこちらで銭形のヘルパーや訪問看護師がお仕事をさせていただいているので、街の中でこの服を着ている人を見かけたらぜひ「銭形さん」とお声掛けください。

思い出がいっぱいの長い夏～放課後等デイサービスこまち～

放課後等デイサービスこまちでは、この夏も子どもたちの賑やかな声が轟いていました(*^▽^*) 今年の夏は暑い日が長く続いたので、週に2、3日は屋上でプール遊びをして涼しく元気に過ごしました! 夏休みには、流しうめんなど夏らしいお昼ごはんやおやつのクッキングをして楽しみました。

この夏のお出かけでは、『めんたいパークびわ湖』や『京都水族館』、『クロネコヤマト関西ゲートウェイ』を訪れるなど様々な場所に行きました! そして、子どもたちが毎年楽しみにしてくれている夏祭りも開催しました♪ 祭りの準備は子どもたちにもお手伝いをお願いし、子どもたちが自分自身で描いた似顔絵を今回初挑戦の子どもみこしに貼って飾りつけました。



いよいよ夏祭り当日、イベントはみんなで作り上げた子どもみこしからスタートです!! 「わっしょい!わっしょい!!」の威勢のよい掛け声をあげながら、子どもたちがみこしを担いでこまちの建物の内と外を練り歩きました😊 みこし行脚のあとは、お待ちかねのゲームとおやつの時間です!! 足で玉入れゲーム、魚釣り、スーパーボールすくい、ヨーヨー釣り、射的、bingoゲームを取り揃えました。ゲームは職員が1か月ほど前から企画して準備した自信作です♪ 何度も同じゲームにチャレンジする子もいれば、すべてのゲームをコンプリートしようとする子もいてみんなまさに真剣勝負です。おやつは、フランクフルト、焼き鳥、かき氷を用意しましたが、子どもたちは食べたいおやつをもらうとニコニコしながらおいしそうに食べていました。夏祭りは始めから終わりまで大盛り上がりで、子どもたちも職員も笑顔いっぱいの楽しいイベントとなりました。

今年の夏は長かった分、子どもたちにはたくさん思い出ができました。ようやく涼しくなり秋の訪れが感じられるようになりましたが、次は秋の思い出を子どもたちと一緒に作っていきたいと思います(^O^)/

お出かけの秋 食欲の秋 買い物の秋～デイサービス銭形～

デイサービス銭形では、利用者の皆さんリクエストにお応えして、8月末から9月初旬にかけて、イオンモール京都五条のフードコートにお食事に出かけました! 数あるお店やメニューの中から皆さんお好きなものを選ばれ、お腹いっぱいお昼ご飯を召し上がられて大満足のご様子です。



食事の後は、服を見に行きたい人、本屋に行きたい人、駄菓子屋を覗きたい人、100円ショップを物色したい人、ガチャガチャを楽しみたい人など、それぞれの目的に合わせてグループに分かれて別行動することになりました。疲れたらあちらこちらに設置されたソファーでひと休み…。モール内の各フロアにはたくさんのソファーやいすが配置され、誰にとっても快適で優しい空間がつくられています。買い物から戻ってくる人たちを待つ時間もほっこりしたり、おしゃべりをしたりと楽しくリラックスしたひと時を過ごすことができました。



これからが秋本番ということで、デイサービス銭形ではこれからの良い季節にあわせてお食事や外出のイベントを企画して参りますので、ぜひ皆さんご期待ください!!

